

... et à son éditorialiste Béatrice Delvaux qui, du haut de sa tour, affirme que "Le travail doit reprendre à la STIB" (1) Tous les poncifs y sont : les voyageurs "pris en otage" (qu'en pense la travailleuse de la prison d'Andenne, réellement prise en otage, avec un couteau sur la gorge... ?), les syndicats qui doivent se montrer "responsables" (c'est-à-dire contrôler leurs troupes, alors que leur rôle, dans des pays démocratiques, c'est de représenter les travailleurs, pas de leur dicter ce qu'ils doivent faire !) On peut avoir des avis divergents sur la pertinence de la poursuite de la grève et sur les revendications (qui me laissent très réticente), on peut argumenter, tenter de convaincre, mais c'est aux travailleurs de décider, en fin de compte, si, n quand et dans quelles conditions ils et elles reprennent le travail. Et pas des diktats de journalistes ! (1)

<http://www.lesoir.be/debats/editos/2012-04-11/le-travail-doit-reprendre-a-la-stib>